24/09/2024 Audiencia 66.983 ACTUALIDAD Sección: \$325.360 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$696.000 Difusión: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 46,75%

19.138

Pág: 9

Analizarán importancia de las políticas públicas para impulsar innovación y emprendimiento

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

Jueves. En el marco de Hangar 360, se realizará el panel sobre el rol de las políticas públicas, que encabezará José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo.

n el actual escenario económico global, la innovación y el emprendimiento son motores fundamentales para el desarrollo sostenible y la competitividad de los países. Chile, consciente de este desafio, ha implementado políticas públicas orientadas a fomentar la creatividad, la inversión en tecnología y el crecimiento de empresas innovadoras, reconociendo el rol crucial que juegan en la generación de empleo y el aumento de la productividad. Es precisamente en ese contexto y para abordar este desafio, que José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, encabezará este jueves el panel "Políticas Públicas para impulsar el emprendimiento, innovación e internacionalización de Chile y España" en Hangar 360.

"El rol de las políticas públicas en el fomento de la innovación y el emprendimiento es decisivo. Estas políticas establecen marcos normativos y programas que incentivan la investigación, el desarrollo tecnológico y la creación de empresas con alto potencial de crecimiento. Como Corfo y en el marco de la descentralización, estamos convencidos de que sin estas directrices, los emprendimientos innovadores a menudo enfrentarían dificultades para acceder a financiamiento, o redes comerciales que les permitan escalar", señaló Benavente.

Agregó que "la promoción de un ecosistema de innovación robusto es gatillante en el marco de la descentralización, pues son los territorios los que, según sus propias ventajas competitivas, vocaciones productivas y capital humano, los llamados a impulsar el emprendimiento desde sus bases"

Cabe destacar que Corfo ha sido un pilar fundamental en la promoción de un ecosistema de innovación y emprendimiento impulsando la modernización productiva a través de programas de financiamiento, asesorías técnicas y redes de colaboración entre sectores público-privado.



LA PRESENTACIÓN EN HANGAR 360, POR PARTE DE LA AUTORIDAD NACIONAL, SE DESARROLLARÁ ESTE JUEVES.

La promoción de un ecosistema de innovación robusto es gatillante en el marco de la descentralización, pues son los territorios los llamados a impulsar el emprendimiento desde sus bases...

José Miguel Benavente Vicepres. Ejecutivo de Corfo.

POLÍTICAS PÚBLICAS

Programas como Startup Chile, Semilla Inicia y viraliza entre otros se han consolidado como herramientas clave en la creación de entornos favorables para la innovación. "Hangar 360, por ejemplo, es un evento apoyado por Viraliza de Fomento Los Ríos de Corfo. Esta herramienta permite a emprendedores y emprendedoras acceder a contactos, networking, asesorías y talleres, lo que obviamente es un importante impulso.

De hecho, en la región de Los Ríos eventos como Hangar, Fluvial, o el mismo Festival de Cine son espacios de conexión y fortalecimiento de ciertas industrias que son vitales para avanzar hacia el desarrollo productivo sostenible y diversificación productiva", subrayó Benavente. Similar opinión, manifestó, Augusto Núñez, Director General de Innovación de Zertior, quien agregó, "Hangar 360 es la evidencia de los resultados positivos que trae consigo la mirada común entre el mundo público y las ideas que vienen desde el mundo privado. Los que somos de alma emprendedora necesitamos que exista un estado que genere un ecosistema ideal para crear valor, y no tenemos dudas que en la Región de Los Ríos este encuentro puede ser un buen incentivo para mover la aguja gracias a las oportunidades que se van a ir generando con este trabajo conjunto y multidisciplinario, Chile v España tienen una historia muy fuerte detrás, y no tenemos dudas de que seremos un aporte para seguir escribiendo capítulos que benefician a ambos países".

El impulso a la innovación y el emprendimiento no solo tie ne efectos a nivel macroeconómico, sino que también es crucial para el desarrollo regional. Programas como Viraliza permiten descentralizar las oportunidades y garantizar que emprendedores de la región, incluidos sectores alejados de los principales centros urbanos puedan acceder a las mismas herramientas de desarrollo que aquellos de grandes ciudades. Esto es especialmente relevante para la diversificación económica y la creación de empleos en zonas que tradicionalmente dependen de sectores productivos más tradicionales

POR UN FUTURO SOSTENIBLE

En un mundo cada vez más globalizado y tecnológico, las políticas públicas que fomentan la innovación y el emprendimiento se han convertido en un eje central para enfrentar los desafíos del futuro. Corfo, en su rol de facilitador y promotor, está trabajando fuertemente en la transformación productiva sostenible, implementando planes de acción, programas especiales y una serie de iniciativas que apuntan a la descarbonización.

"En Los Ríos se está implementando un proyecto emblemático llamado 'Sostenibles x Naturaleza', que está dando sus primeros frutos y que estamos mirando con atención desde nivel central, como un modelo de gestión sólido y que funciona", finaliza Benavente.

Cabe destacar que el vicepresidente ejecutivo de Corfo participará el jueves en el panel de políticas públicas junto a María Ángeles Osorio directora ejecutiva de Fundación Chile-España; Lorena Sepúlveda, directora nacional de ProChile; Álvaro Denia Conseiero Económico y Comercial de la Embajada de España en Chile y Julián Suárez Migliozzi, representante de CAF en Chile.